

Envía gobierno de EPN señales positivas a mercados financieros: BMV

El gobierno de EPN envía señales positivas a los mercados financieros principalmente por la capacidad que muestra de transformar al país y alcanzar acuerdos con el congreso, afirmó Pedro Zorrilla Director adjunto de la BMV. En entrevista explicó que influye también la situación macroeconómica favorable, que también han premiado las calificadoras internacionales como Standard and Poor's, que elevó de estable a positiva la nota para México.

Pedro Zorrilla, dijo que pese al entono complicado, los mercados ven potencial en el país, ahora que se presentó la reforma en telecomunicaciones.

Reconoció que esta noticia impactó específicamente a las emisoras del sector, como el caso de América Móvil y Televisa, pero en general el mercado accionario mexicano es sólido.